



CONCOURS FAITES DE LA SCIENCE

publié le 17/05/2021 - mis à jour le 18/05/2021

Descriptif :

Une 2ème place décrochée par les éco-délégués du collège de l'Argentor

Mercredi 5 Mai 2021, les éco-délégués ont présenté leur travail en visioconférence sur le projet « Connaître et protéger les chauves-souris » dans le cadre du concours académique Faites de la Science organisé par la faculté des sciences de Poitiers.

Ce projet souvent interrompu par les confinements successifs, s'est déroulé avec le soutien de notre partenaire Charente Nature.

Les élèves ont présenté les principales espèces de chauves-souris de la vallée de l'Or, leurs modes de vie, ont battu en brèche certains préjugés sur ces animaux et rappelé que le bâti présente des abris très importants à leur cycle de vie.

Au terme d'un exposé dynamique, il ont répondu aux questions du jury (une paléontologue, un chimiste et un physicien).

Le collège s'est hissé à la 2ème place du concours !!!

Toutes nos félicitations aux lauréats !!! Cela est vraiment un encouragement à poursuivre leurs actions d'éco-délégués au sein de l'établissement.

Mme Bertrand, professeure de SVT

Portfolio



Document joint

 [concours_faites_de_la_science_2021](#) (PDF de 246.2 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.